



壬生野小だより

伊賀市立壬生野小学校 2025.9.18



がっこう 2学期がはじまりました

8月28日（木）、2学期の始業式を迎えました。子どもたちにも伝えたのですが、誰一人大きな事故や怪我もなく、2学期を迎えたことが何よりだと感じています。始業式では、夏休み中にたくさん報道されていた「戦後80年」の話をしました。「みんながそう言っているから」「なんとなくそんな空気だから」「無関心」が、恐ろしい戦争を生み出したという、戦争を体験された方から聞いたお話をさせていただきました。自分たちの教室にも、そんな空気がなかなか振り返って、誰もが居心地のよい教室にしてほしいと伝えました。

DIARY



環境整備作業ありがとうございました。

8月30日（土）、PTAの環境整備作業には、多数ご参加いただきましてありがとうございました。子どもたちもきれいな環境で、2学期を迎えることができます。また当日はご都合がつかなかった方も、別日に草刈り・清掃等行っていただきました。お忙しい中、ありがとうございました。



3年生「人権の花」・5年生「バケツ稻作」のお世話、ありがとうございました。

夏休み中、3年生と5年生の各ご家庭にお願いしました花や稻を、新学期に入り集めに回らせていただきました。たいへんお世話になりました。今年も非常に暑く、雨の少ない夏休みとなりましたが、元気いっぱいの花や稻を見て各ご家庭で大切に育ててくれたんだなど安心しました。2学期は子どもたちがお世話を引き継ぎます。



人権ポスターに取り組んでいます。

全学年で人権ポスターに取り組みました。「みんななかよし」「差別のない世界」など、学年に応じて、人権について考えながら描きました。10月には人権学習の参観・講演会があります。全国的にも12月には「人権週間」があります。誰もが住みやすい世の中になるよう、子どもたちはこれからも学習を深めています。



5年生「いじめ予防授業」

9月9日(火)、5年生が弁護士の金良寛さんをお招きし、「いじめ予防授業」を行いました。いじめは絶対に許されないことなどを学習し、子どもたちは「いじめは人の安心・自信・自由を奪うことがわかった」「いじめがダメだという空気をつくりたい」という感想をもつことができました。



4年生「平和学習」

9月16日(火)、川東の平岩幸子さんをお招きし、4年生が平和学習を行いました。自身のお父様が経験された戦争体験や被爆体験をもとに、「戦争が最大の人権侵害であること」「安心・自由・自信」の大切さ、そして誰か一人でも欠けていたら受け継がれることのなかった「命の大切さ」などを、子どもたちに語ってくださいました。